



PENTARO

平成26年4月22日

春のおいしい弁当作りと一口話

さくら代表者

三和ゆき

春ですね。ウキウキしてしまう心地よい温かい季節。外の空気をたっぷり吸ってリフレッシュしたいですねえ。デイサービスさくらでは、ご利用者様が色々な活動を通して「自分でできる」「できる工夫」を見つけられるよう、また今日も皆さんの笑顔が“満点”になりますように昼食弁当（日替わり）を苦労してお届けしています。

平成26年3月26日（水）

（私は今市議4回生ですので来賓出席）

昨日は小学校の卒業式でした。緊張した面持ちで厳かな曲に合わせて入場してきた卒業生。スーツ姿、カッターシャツにセーターの男の子、髪を可愛く結い今流行りのAKB48の衣装やミニスカートのスーツの女の子、はかま姿の女の子などそれぞれおしゃれして卒業証書を受け取っていました。六年間の思い出を合唱を交えて呼びかけ形式で述べ、感動的な卒業式でした。退場の拍手の中でこの子供たちの未来が少しでもよくなるようにするのが私の仕事。弱音を吐かずに頑張ろうと誓いました。

4月1日（火）

今日から4月。桜の花が咲き、就職、進学と人生のスタートで喜ばしい時期です。が、今月から暮らしや家計にかかわる制度が変わり、消費税増税5%から8%に引き上げられました。高齢者の医療負担が増えるなど、光熱費、交通費までが上がり家計への負担が増すのは間違いありません。昨日はどこのお店の駐車場も、少しでも安いうちに買い置きするよう買い物客でいっぱいでした。

4月21日（月）

今日は、先週の暖かさから一転、雨の降り続く肌寒い日となりました。昨日20日は二十四節季の「穀雨」。雨が降って百穀を潤すという意味からきている言葉です。しとしとと降る雨は気が重くなりがちですが、穀物が生長するために必要な雨です。私たちが生きるためにも必要な恵の雨です。そう考えると元気ができます。

4月22日（火）

春のポカポカ天気から3月下旬並みの冷え込みになり、とても肌寒い日が続いています。衣替えを早めに済ませようと始めたところ、まだ早かったようです。春はなにかと体調を崩しやすい季節です。どうぞお気をつけてください。

歓送迎会

友枝先生や新人4人含めてにぎやかに！！

4月3日（木）大野町にあるラ・マンカで歓送迎会を行いました。
美味しいランチを食べながら楽しい時間を過ごしました。



れなさん・友枝先生・野口さん・小柳さん・志岐さん・丹羽さん・小島さん



野口君お疲れ様！
いつでも遊びにきてね☆
お幸せに～(*^_^*)ノ



看護学生紹介

今年4月から新たに2人看護学校に通います。3週間通ってみての感想を聞いてみました。

午前中は仕事、お昼食べて授業、学校が終わったらまた仕事、家では授業の復習…勉強と仕事の両立は大変だけど、自分の夢に一步近づくことができたので嬉しいです!(^^)!

看護：山西



お昼ご飯の後の授業なので、始まる前は眠たくて睡魔と闘うのが大変です(-_-)

授業では医療用語が難しく覚えるのが大変なのでしっかり予習、復習して頑張りたいです。

看護：小島



GW休みのお知らせ



カレンダー通りの診療



	5/1 (木)	2 (金)	3 ~ 6 (土) ~ (火)	7 (水)
午前	○	○	×	○
午後	×	○	×	○

医院：各務原市那加桜町2-368

Tel 383-6800

自宅：各務原市三井北町1-171

Tel 382-1437

三和ゆき後援会事務所（三和皮フ科北）

Tel 371-5558

三和皮フ科HP：<http://miwahifuka.org/>